

- KENNEDY, Donald D., directeur adjoint, Office des affaires de l'Asie du Sud, département d'État des États-Unis, et chef de la délégation des États-Unis à la réunion du Comité consultatif à Colombo.
- KHAN, sir Mohammed Zafrullah, ministre des Affaires étrangères du Pakistan.
- KIM IL SUNG, premier ministre de la République populaire démocratique de Corée et commandant suprême de l'Armée populaire de Corée.
- KINGSLEY, J. Donald, directeur général de l'Organisation internationale pour les réfugiés; agent-général du redressement de la Corée (-déc.).
- KIRKPATRICK, sir Ivone, haut-commissaire du Royaume-Uni auprès de la Haute Commission interalliée en Allemagne.
- KIRKWOOD, David, 1<sup>ère</sup> Direction de liaison avec la Défense.
- KIRKWOOD, K.P., 2<sup>ème</sup> Direction de liaison avec la Défense (-oct.); haut commissaire au Pakistan (nov.-).
- KRAFT, Ole Björn, ministre des Affaires étrangères du Danemark.
- LACOSTE, Francis, représentant adjoint de France auprès du Conseil de sécurité, et représentant suppléant auprès du Comité des Douze du Comité des mesures collectives des Nations Unies.
- LAMB, L.H., chargé d'affaires du Royaume-Uni à la République populaire de Chine.
- LANGE, Halvard M., ministre des Affaires étrangères de la Norvège.
- LEDDY, John M., directeur adjoint, Office de la politique commerciale internationale, département d'État des États-Unis.
- LÉGER, Jules, chef, Direction européenne (-juin); sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.
- LEPAN, D.V., adjoint spécial du secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- LESAGE, Jean, secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- LIAQUAT. Voir Khan, Liaquat Ali.
- LIE, Trygve, secrétaire général des Nations Unies.
- LIPPMANN, Walter, correspondant diplomatique, *New York Herald Tribune*.
- KENNEDY, Donald D., Deputy Director, Office of South Asian Affairs, Department of State of United States, and Head, Delegation of United States to Consultative Committee Meeting in Colombo.
- KHAN, Sir Mohammed Zafrullah, Minister of Foreign Affairs of Pakistan.
- KIM IL SUNG, Premier of Democratic People's Republic of Korea and Supreme Commander, Korean People's Army.
- KINGSLEY, J. Donald, Director-General, International Refugee Organization; Agent-General for Korean Relief (-Dec).
- KIRKPATRICK, Sir Ivone, High Commissioner of United Kingdom to Allied High Commission in Germany.
- KIRKWOOD, David, Defence Liaison (1) Division.
- KIRKWOOD, K.P., Defence Liaison (2) Division (-Oct.); High Commissioner in Pakistan (Nov.-).
- KRAFT, Ole Björn, Minister of Foreign Affairs of Denmark.
- LACOSTE, Francis, Deputy Representative of France to Security Council, and Alternate Representative on Committee of Twelve of Collective Measures Committee of United Nations.
- LAMB, L.H., Chargé d'Affaires of United Kingdom in People's Republic of China.
- LANGE, Halvard M., Minister of Foreign Affairs of Norway.
- LEDDY, John M., Deputy Director, Office of International Trade Policy, Department of State of United States.
- LÉGER, Jules, Head, European Division (-June); Assistant Under-Secretary of State for External Affairs.
- LEPAN, D.V., Special Assistant to Secretary of State for External Affairs.
- LESAGE, Jean, Parliamentary Secretary to Secretary of State for External Affairs.
- LIAQUAT. See Khan, Liaquat.
- LIE, Trygve, Secretary-General of United Nations.
- LIPPMANN, Walter, Diplomatic Correspondent, *New York Herald Tribune*.